

SE INVESTIGAN LAS CIRCUNSTANCIAS DEL HECHO

Eymi Walker se mantiene estable en Hospital de Coquimbo



La joven Eymi Walker, sigue hospitalizada en Coquimbo, tras ser agredida en un supuesto secuestro. EL DÍA

ROMINA ONEL La Serena

Profundo hermetismo rodea el caso de Eymi Walker, joven de 20 años y seis meses de embarazo, quien fue reportada como desaparecida la noche del viernes y fue hallada al día siguiente en las cercanías de Playa Changa. Estaba herida y desorientada.

Según lo relatado por su familia a Diario El Día la tarde del sábado, la mujer habría sido secuestrada, cuyo último rastro fue cuando utilizó una aplicación de transporte para regresar a su hogar desde la Pampilla de Coquimbo a La Serena.

La madre de Eymi afirmó que recibió mensajes de extorsión en los que se afirmaba que su hija había sido secuestrada. Según dijo, el acento de quien realizó la llamada era "colombiano" y le exigían fotografías íntimas para liberarla.

Luego de muchas llamadas, acudió a Carabineros a realizar la denuncia, desde donde se inició la búsqueda de la joven, movilizándose por diversos puntos de Coquimbo, como la Pampilla y el Puente La Garza.

Horas después, un testigo reveló haber visto a Eymi malherida en las cercanías de la Playa Changa, donde finalmente fue hallada y trasladada al Hospital de Coquimbo.

FUERA DE RIESGO VITAL

Al ser consultados por el estado de salud de Eymi, desde el Hospital de Coquimbo señalaron que "la paciente se mantiene estable el día de hoy (domingo), continúa hospitalizada, pero fuera de riesgo vital", agregando que este lunes

Aún se buscan respuestas sobre la agresión que sufrió la mujer embarazada, quien fue encontrada desorientada y herida en las cercanías de la Playa Changa.

será evaluada para seguir viendo su evolución.

HECHO ATÍPICO

Cabe señalar que pese a las insistentes consultas a Carabineros durante el fin de semana para conocer las diligencias de la investigación, desde la institución declinaron referirse al caso.

En tanto, el coordinador regional de Seguridad Pública, Abel Lizama, indicó que "lo primero que debemos aclarar es que este hecho policial aún se encuentra en proceso de investigación".

En la misma línea, agregó que "podemos señalar que una vez recibida la denuncia, la Fiscalía determinó que el Departamento de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos de Carabineros quedara a cargo de la investigación. No obstante, todas las indagatorias que se realizan de aquí en adelante son de carácter reservado y debemos ser respetuosos de los procesos investigativos".

Pese a ello, Lizama expresó su preocupación por lo sucedido,

afirmando que "ha existido una coordinación permanente con las policías, especialmente en estas Fiestas Patrias, para generar protección a nuestras familias durante estos días de descanso, sobre todo con los eventos masivos (...) En estas fiestas, este hecho fue absolutamente atípico".

Por último, adelantó que pese a las 3 víctimas fatales en accidentes de tránsito, "se visualiza un balance positivo, que es fruto de todo el trabajo desarrollado y desplegado por todas las instituciones del Estado, lideradas en la región por nuestro delegado Galo Luna".

“Ha existido una coordinación permanente con las policías, especialmente en estas Fiestas Patrias, para generar protección a nuestras familias. Este hecho fue absolutamente atípico”

ABEL LIZAMA
 COORDINADOR REGIONAL
 DE SEGURIDAD PÚBLICA